



297.500 Euro für das Industriegebiet Guben Süd

Der Lausitzbeauftragten Dr. Klaus Freytag besucht am Montag, 21. November 2022, um 9:00 Uhr die Neißestadt Guben. Im Mittelpunkt steht die Übergabe eines weiteren Fördermittelbescheides für die Stadt Guben. 297.500 Euro Landesmittel aus dem Bereich „Strukturentwicklung Lausitz“ für die Bauleitplanung des Gubener Industriegebietes, finanziert in Ergänzung zum Strukturstärkungsgesetz des Bundes.

Dabei handelt es sich um eine weitere Etappe der Erweiterung des Industriegebietes Guben Süd. Ziel aller Projektmaßnahmen ist die Erweiterung und Qualifizierung des Industriegebietes in westlicher Richtung, um Erweiterungsflächen für großflächige Ansiedlungen zu schaffen. Weiterhin ist auch die verkehrstechnische Erschließung und Erweiterung des vorhandenen Standortnetzes notwendig.

Pressevertreter sind um 09:00 Uhr in die Stadtverwaltung Guben, Raum 250 (Beratungsraum) eingeladen. Wenn Sie an diesem Termin teilnehmen möchten, bitten wir Sie um eine kurze Rückmeldung unter der E-Mail: boehme.l@guben.de oder per Telefon: (03561) 6871-1041.

21. November 2022, 09:00 Uhr
Stadtverwaltung Guben, Raum 250
Gasstraße 4, 03172 Guben